

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 17/MARZO/2020

La recesión está a la vuelta de la esquina: S&P

DARIO CELIS: La propagación del coronavirus, el cual fue declarado como pandemia por la Organización Mundial de la Salud apenas el 11 de marzo, pues está empeorando el entorno económico global, por lo que la recesión está a la vuelta de la esquina, según dice la calificadora Standard and Poor's. Desde su última actualización de esta calificadora que fue el 3 de marzo, la propagación del virus se ha acelerado y su efecto económico ha empeorado considerablemente.

Los datos económicos siguen siendo escasos, pero las cifras iniciales tan esperadas de China para enero y febrero fueron mucho peores de lo que se temía, dice Standard and Poor's.